

中野区民健診がはじまりました。6月～2月迄。終盤の1月、2月は大変混み合います。お早めに必ず受けましょう。共立診療所3階健診センターへどうぞ。

共立診療所の健康講座で5月は「なでしこ会」と医事課共催で、ヘルシー料理の調理実習を行いました。

今回のメニューは、だれもが好きなカレーライスでした。通常カレーライスは、900～1000キロ

カロリー位ですが、ライス含め500キロカロリー程度抑えられるよう、さまざま工夫をして作りました。胸肉を。また、どんなメニュー

なでしこ会では、日頃食べてみたいメニューを募り、インターネット等で情報を得ながら糖尿病患者さん向けに開発?しています。

なでしこ会では、日頃食

べてみたいメニューを募り、

秋には、今流行りのココ

ナツツミルクを使つたタイ

カレー、冬には、ヘルシ

スイーツの作り比べ?

など予定しています。

私はレストランで開催している野菜の勉強会にも参

加し、野菜や果物の種の育て方、栄養価、切り方や作り方等実習で学び、参考にしています。野菜

について勉強すると、お

多くなる。喉に食べ物が事中にむせる。咳や痰が

残りガラガラ声になる。

事に向いて飲み込む。食

事時間がかかる等の症状

な病院を巡りながら沿道の人々に、「平和」をアピールするピースサイクリングを行いました。立ち寄った病院では、横断幕や食べ物、飲み物など大歓迎で出迎えられ、院長や職員も途中参加しました。

では、横断幕や食べ物、飲

み物など大歓迎で出迎えられ、院長や職員も途中参加

ました。

私たちの仲間

なでしこ会

中野共立診療所
(西東京糖尿病療養指導士)



医事課の
塚本さん(上)と岡崎さん

にも根菜やキノコを盛り込み、食べる順番にもこだわり、必ずコース料理で実習しています。

秋には、今流行りのココ

ナツツミルクを使つたタイ

カレー、冬には、ヘルシ

スイーツの作り比べ?

など予定しています。

大歓迎です!

私はレストランで開催している野菜の勉強会にも参

加し、野菜や果物の種の育て方、栄養価、切り方や作り方等実習で学び、参考にしています。野菜

について勉強すると、お

かんがえをかける。おか

すを一口大に刻む。水分

にとろみをつける等があ



中野共立病院

スタート 8:05



代々木病院



東京健生病院



王子生協病院



「政治をかえる君」と今泉院長(後列中央)、職員が出迎え

PEACE CYCLE 2015 IN TOKYO

ピース サイクル

自転車で93キロ走破



5/17

毎週金曜日、脱原発国会前抗議行動をしている健友会員志の平和自転車隊。

今回、東京民医連の様々な病院を巡りながら沿道の人々に、「平和」をアピールするピースサイクリングを行いました。

立ち寄った病院では、横断幕や食べ物、飲み物など大歓迎で出迎えられ、院長や職員も途中参加しました。

では、横断幕や食べ物、飲み物など大歓迎で出迎えられ、院長や職員も途中参加しました。

では、横断幕や食べ物、飲み物など大歓迎で出迎えられ、院長や職員も途中参加しました。